
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Voerde, 16.09.2019 

 

 

 

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen und der FDP in Voerde: 

Austausch der Abfallsammelbehälter am Rheindeich  

 

 

Sehr geehrter Bürgermeister Haarmann, 

 

im Rahmen des Rhine-Cleanup-Events, an dem auch Sie teilnahmen, mussten die 

anwesenden Mitglieder der Antrag stellenden Fraktionen leider feststellen, dass ein 

Hauptproblem die weggeworfenen Reste von Zigaretten ist. Dieses Phänomen ist 

besonders an den zahlreichen Sitzbänken zu beobachten.  

 

Es ist anzunehmen, dass die Menschen ihre „Kippen“ nicht in den normalen Müll werfen 

wollen – was an sich nicht verkehrt ist. Mangels Alternative landen diese „Kippen“ dann aber 

auf dem Boden.  

 

In der Anlage fügen wir ein Foto bei, dass die Situation verdeutlicht.  

 
Stefan Meiners

Fraktionssprecher
Rathausplatz 20

46562 Voerde

Herrn  

Bürgermeister Haarmann 
 

Per E-Mail: 
fraktionsantraege@voerde.de 

Michaela Niewerth
Fraktionssprecherin

Rathausplatz 20
46562 Voerde



Daher beantragen wir den Austausch der Abfallsammelbehälter an den Sitzbänken 

gegen solche, die oberhalb des normalen Einwurfes einen für Zigaretten haben.  

 

Darüber hinaus möchten wir Sie bitten zu prüfen, in wie weit eine stärkere Kontrolle und ggf. 

eine ausgeweitete Durchsetzung von Bußgeldern nach Hünxer Vorbild durch die Stadt 

erfolgen kann.  

 

 

 

Herzliche Grüße 

Gez. 

 

Stefan Meiners     Michaela Niewerth 

Bündnis 90 / die Grünen    FDP 

 



 


